

English Follows

Uniforme Obligatoire

L'uniforme est obligatoire pour tous les cours de gymnastique 5+ ans et tous les cours Gravity 4+ ans, à l'exception des cours Intermédiaire 1 et 2, pour lesquels seul un maillot de gymnastique au choix est obligatoire.

Pour les cours de gymnastique, l'uniforme est le maillot récréatif WIMGYM au coût de 54.99\$ + taxes. Le port de shorts ajustés de type cuissard ou de leggings par-dessus l'uniforme est autorisé, pourvu que ceux-ci soient portés de manière sécuritaire.

Pour les cours Gravity, l'uniforme est le t-shirt récréatif PN40 ou WIMGYM au coût de 25.00\$ + taxes. Pour les cours Gravity et les cours Ninja, le port de souliers de course d'intérieur est obligatoire, et le port d'un pantalon ou d'un short de sport mi-long est recommandé.

Veuillez noter que les coûts sont sujet à changement et que frais n'est pas inclus dans la balance à payer sur la plateforme d'inscription.

Vous pouvez vous procurer l'uniforme à la Boutique Evissa Sport située à l'intérieur du Club de Gymnastique Wimgym. Pour plus d'informations, veuillez consulter leur site internet evissa.ca ou veuillez contacter la boutique directement à info@evissa.ca ou au 514-746-9273.

Cheveux & Bijoux

Pour des raisons de sécurité, les cheveux doivent être attachés, et le port de bijoux est interdit, à l'exception des boucles d'oreilles de type « clou ».

Mandatory Uniform

The uniform is mandatory for all gymnastics classes for ages 5+ yrs. and all Gravity classes for ages 4+ yrs., except for Intermediate 1 and 2 classes, where only a gymnastics leotard of your choice is required.

For gymnastics classes, the uniform is the WIMGYM recreational leotard at a cost of \$54.99 + taxes. Wearing fitted shorts (bike-short style) or leggings over the uniform is allowed, provided they are worn safely.

For Gravity classes, the uniform is the PN40 or WIMGYM recreational t-shirt at a cost of \$25.00 + taxes. For Gravity and Ninja classes, indoor running shoes are mandatory, and wearing mid-length sports pants or shorts is recommended.

Please note that prices are subject to change and that this fee is not included in the balance due on the registration platform.

The uniform can be purchased at Evissa Sport Boutique, located inside the Wimgym Gymnastics Club. For more information, please visit their website at evissa.ca, or contact the boutique directly at info@evissa.ca or 514-746-9273.

Hair & Jewelry

For safety reasons, hair must be tied back, and the wearing of jewelry is prohibited, except for stud earrings.

